



INICIO

NOTICIAS

PROGRAMAS

CONTÁCTENOS

## A punto de morir estuvieron dos personas en el barrio Calarcá cuando se realizaban trabajos de reparcho

26 de Noviembre de 2019, 06:13 AM



La denuncia la hicieron varios habitantes del barrio Calarcá, norte de la capital tolimense, inconformes por un trabajo que adelantaba un contratista de la Alcaldía de Ibagué, luego que la comunidad del sector se percatara que frente a la vivienda, ubicada en la carrera 11 con calle 44, se había abierto un hueco a causa de un fuerte daño que hay en el alcantarillado, mientras los obreros adelantaban un reparcho, situación a la que el contratista no le prestó atención y continuó con el trabajo.

La misma comunidad hizo un video para denunciar el caso en Ondas de Ibagué y, pese a la insistencia de los propietarios de las viviendas que estaban siendo afectadas, el trabajo de reparcho continuó, luego que la falla por el alcantarillado en mal estado, es decir, el hueco que había en la calle, lo taparan con escombros.



En nuestras redes publicamos dos videos, en el primer video que se grabó hacia las 5 de la tarde, se deja ver la manera irresponsable cómo se continuó con el trabajo, sin importar que por la avenida Guabinal permanentemente transitan buses y busetas, camionetas de carga liviana y toda clases de vehículos particulares y públicos, trabajo que a cualquier momento iba a colapsar.

En el segundo video que se grabó al momento del accidente que por poco le cobra la vida a dos transeúntes, se observa a la volqueta cuando se hunde mientras descargaba un asfalto con el que pretendían adelantar el reparcho en esa parte de Ibagué, pese a las advertencias de la comunidad.

